



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

Examens d'admissions pour l'année 2014/2015 à l'Institut des Hautes Études du Patriarcat de Moscou

Le 12 septembre 2014, une seconde série d'examens d'admission s'est terminée par un entretien de chaque candidat avec le métropolite Hilarion de Volokolamsk, recteur de l'Institut des Hautes Études Saints-Cyrille-et-Méthode, informe le site de cet établissement.

Le recteur de l'Institut s'est entretenu avec les candidats aux programmes de maîtrise, de doctorat et d'habilitation reçus aux examens d'entrée.

Conformément aux résultats des épreuves et des entretiens, six candidats à la maîtrise, 21 candidats au programme de doctorat et un candidat au programme d'habilitation ont été admis.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/51113/>